

Qu'importe l'hiver, les cyclos font des projets - Ploemeur

jeudi 05 janvier 2012

---



La météo annonçait du mauvais temps ce mardi et jeudi ? Ces sorties hebdomadaires ont été reportées au mercredi et le petit groupe, parti à 9 h, a filé à sérieuse allure sur un parcours de 68 kilomètres. « Pour ceux qui préfèrent rouler plus doucement, un autre groupe s'est constitué, qui se retrouve plutôt l'après-midi », explique Christian, le secrétaire. Tous se retrouveront le 20 janvier pour la galette, salle Soleil d'automne.

« En plus des sorties courantes de semaine, nous avons établi un calendrier bien rempli pour 2012 : sortie avec le club de Larmor en avril, journée avec nos familles en mai au Cruguellic, trois jours dans les Côtes-d'Armor en mai, l'accueil et l'organisation de sorties pour le club de Saint-Brieuc pour quatre jours en juin, et ainsi de suite. L'un de nos cyclos, Auguste, fera aussi le tour de Bretagne à partir du 22 juin ». Le tout dans une ambiance de franche camaraderie « qui se féminise avec cinq filles ! »

Contact : [www.ploemeurcyclo.fr](http://www.ploemeurcyclo.fr).